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会場 東原中学校　図書館

　　　・来年度は９０人入学の予定（３クラス）

　　　・学校運営協議会からの要望は小松校長先生の継続勤務、主幹クラスの補強、明るく働ける雰囲気を

　　　　作れる人材、この３点を提出したい【会長】

　　　・協議会として、その他の教職員任用については、校長と会長に一任してはどうか【青木委員】

　　　・上記提案について全会一致で一任を承認

次回の会議日程

令和３年10月29日（金）　14時から15時30分

　　　・教職員の任用に関する意見書について

主な意見

      ・ウレタンマスクの着用はよくないのか【前田委員】　

　　　・不織布を強制していないが、合唱祭の時は全員が不織布マスクを着用させる【校長】

　　　・不織布以外、していないのと同じだという事は保護者は知っているのか。【岡村委員】

　　　・オンライン授業の実施について【辻村委員】

　　　・約１割くらいの家庭で、WiFi環境等により繋がりにくくなっていた。【校長】

　　　・タブレットの中にＡＩ学習ソフトを入れる計画があり、今後に期待している。【校長】

【協議事項】

　　　　感染防止として、マスク、手洗い、手指消毒、また給食は黙食を徹底し学校生活を送っている。

　　　・２学期のプール授業は中止。合唱祭はじめ、今後の行事は予定通り。

　　　・修学旅行については来年３月８～10日で実施予定。

　　　・英語科の教諭が体調不良の為、３か月間の病気休暇。

会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より（東原中の現況）

　　　・今現在、生徒、職員に感染者なし。

傍聴者人数 無

令和３年度 第２回 学校運営協議会会議録

杉並区立東原中学校

石原　力

開催日時 令和３年９月２１日　（火曜日）

開催場所 東原中学校 図書館

出席者（委員）
小松進一（校長）・眞下進（会長）・青木紀男・石原力・大倉光男・岡村猛

田邉直子・辻村清美・東島信明・前田小百合

出席者（学校） 渡邉泰祐（副校長）
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